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Активно идут ремонтные 
работы по реконструкции 
дороги на улице Рабочая. 

Несмотря На 
зиму

Сейчас строители занимаются перекладкой ин-
женерных коммуникаций, что также предусмо-
трено проектом. Тепловые сети убирают под зем-
лю, чтобы над  дорогой не было «арок» из труб. 
Происходит это с использованием современных 
технологий, используются трубы со  специаль-
ной изоляцией, и на данный момент убирается 
перекидка  рядом с детским садом №3. Непо-
средственно дорожным полотном пока занимать-
ся не будут – погода не позволяет. Полностью 
закончить реконструкцию Рабочей планируется 
до конца 2012 года, проект комплексный и вклю-
чает в себя массу дополнительных работ по бла-
гоустройству. Задумано  сделать новые тротуары, 
установить остановочные комплексы, поменять 
инженерные сети, которые проходят в непосред-
ственной близости, и частично заменить уличное 
освещение. 

Одним абзацем

Продолжают 
ПриНимать

Переезд 
закроется

В городской администрации 
продолжается прием эскизных 
проектов памятника шинели. 

16 февраля 
железнодорожный переезд 
69 км. перегона Арамиль – 

Седельниково на несколько 
часов закроют 

Пока поступило только одно предложение - ком-
позиция представляет собой вертикально вытя-
нутую арку и круглый пьедестал с венчающими 
его рельефами, в которых отражается «история 
шинели», начиная с 17 века и заканчивая победой 
в Великой Отечественной войне. Передняя часть 
шинели выполнена по образцу второй половины 
19 века, а задняя часть -современная шинель. 

Предложения по проекту памятника еще есть 
время подать у всех желающих. Они принима-
ются в виде готовых материалов в комитете по 
культуре, спорту и молодежной политике (гра-
фическая часть – хотя бы одно изображение, рас-
крывающее замысел, и сопроводительный текст). 
Адрес: администрация Арамильского городского 
округа, ул. 1 Мая, 12, каб. №7 в будние дни с 9:00 
до 17:00, тел. для справок: 8(34374)3-07-21. 

Связано это с выполнением аварийных работ 
по обеспечению безопасности движения  - здесь 
произведут прошивку пути и смену остроде-
фектного рельса. Работы пройдут с 10:00 до 
15:00, в это время движение автотранспорта 
через переезд по одной стороне будет закрыто. 
Для обеспечения безопасности на месте будут 
выставлены работники дистанции пути, кроме 
того, от ГИБДД Сысертского района, вероятно, 
дополнительно выделят экипаж ДПС. Контакт-
ный телефон диспетчера: 385-28-21.

Информация

☑ 7 февраля, вторник 
Прошла встреча с председателями уличных комитетов, 

где были подведены итоги совместной работы и намечены 

планы дальнейшего взаимодействия с городской админи-

страцией. Подробнее поговорим обо всем этом на стр. 13. 

отметим только, что решено сделать подобные встречи 

регулярными, следующая намечена на начало марта, и на 

ней уже будет точно определен перечень работ по благо-

устройству в летний период. С целью осуществления кон-

троля составлен протокол, и даны соответствующие пору-

чения. 

Весьма и весьма насыщенной была прошедшая 
неделя, получившись богатой на самые разные 

события. Максимум подробностей – в нашем обзоре.

за днемДень 
☑ 6 февраля, понедельник 
глава округа александр Прохоренко провел плановое совещание 

с руководителями муниципальных предприятий и управляющих 

компаний арамили. Кроме текущих вопросов, одной из главных 

тем стало изменение системы вывоза мусора по частному сектору, 

где теперь эта услуга будет оплачиваться с помощью квитанций за 

электроэнергию. Кроме того, отдельно пришлось остановиться на 

ситуации, сложившейся с водоснабжением на мельзаводе. Ситуа-

ция сложная – местные колонки постоянно замерзают,  отогреть их 

удается только на время, и, скорее всего, разобраться с этой про-

блемой удастся только по окончанию зимы.

☑ 8 февраля,среда
Состоялось совещание с заместителем генерального 

директора  по реализации услуг гУП Со «облкоммунэ-
нерго» Сергеем Бастриковым.  В очередной раз обсужда-
лась реорганизация жилищно-коммунального хозяйства 
городского округа, акцент был сделан на обслуживании 
муниципального электросетевого комплекса с выходом 
на безубыточную работу. Проговорили также перспек-
тивы взаимодействия с оао "мрСК Урала" и ооо «ге-

лиос». В течение десяти дней должны пройти встречи с 
представителями этих организаций, итоги переговоров 
решено подвести 22 февраля. 

Кроме того, в этот день в городской администрации 
прошла встреча с руководителем компании «новая 
энергетика» Евгением Дюльдиным. речь здесь шла о 
проведение аудита теплосетевого комплекса арамили 
и подготовке масштабной инвестиционной программы. 

☑ 9 февраля,
 четверг 
на корте рядом с первой школой прошел по-

луфинал первенства Свердловской области по 
хоккею. В числе зрителей был и глава нашего 
городского округа александр Прохоренко, на-
шедший время поболеть за юных арамильских 
хоккеистов, принимавших своих сверстников 
из асбеста. матч получился напряженным, а 
нашим удалось порадовать болельщиков кра-
сивой победой со счетом 3:2. Правда, в субботу 
ответную игру ребята проиграли по буллитам, 
теперь их ждет сражение за третье место, что 
тоже можно считать большим успехом.

☑ 10 февраля, пятница 
Состоялось заседание совета ветеранов Южного управленческого округа с 

участием председателя областного совета ветеранов Юрия Судакова. В рамках 
встречи каждый рассказал об опыте работы на своей территории, коснулись 
в числе прочего грядущих выборов президента российской Федерации. мне-
ние было единым – больше всего старшее поколение опасается повторения в 
россии «лихих» 90-ых. Если главой государства станет человек, не способный 
решать актуальные проблемы и достойно представлять нашу страну на между-
народном уровне.

Также в пятницу глава округа провел встречу с руководителем центра фор-
сайтных исследований артуром Красюковым, участие в ней приняли предста-
вители школы №1 и начальник городского отдела образования наталья Кузне-
цова. обсуждалось создание образовательного центра на базе первой школы, 
причем, было предложено исследовать перспективы такого проекта в форме 
деловой игры. запланировано, что пройдет это исследование с 19-го по 28 фев-
раля.

Обращаюсь от имени жителей, которые ходят по тротуару от милиции до перекрестка улиц 1 Мая и Калинина.  Там распо-
ложено отделение полиции, банкомат, «Сбербанк», нотариус, «Свердловэнергосбыт», страховая компания. Мы не знаем, то 
ли это тротуар, то ли парковка машин. Здесь ходят дети, молодые мамы с колясками, пожилые люди ... На тротуаре постоянно 
стоит огромное количество автомобилей, они разбили все покрытие, занимают самые удобные места, а пешеходам остаются 
грязь и ухабы. Машины заезжают с трассы и едут по тротуару, если это можно назвать тротуаром. А зимой дорогу так укаты-
вают, что опасно ходить - скользко и машины снуют взад-вперед. 

 Надо спилить тополя и это место определить для парковки машин. Сделать тротуар с бордюрами. Запретить въезды и выез-
ды где попало. Поставить соответствующие знаки, правда, один знак стоит возле полиции, но на него не обращают внимания, 
машины все равно свободно ездят. Когда идешь с моста возле страховой компании, поднимаешься в гору. Здесь надо, навер-
ное, сделать ступеньки. Плохой участок дороги от милиции на улицу Чкалова, там сплошь выбоины. Ямы остались со времен, 
когда здесь проходили техосмотр. Правда, года два назад тут делали ямочный ремонт, но заплаты вылетели через два дня …

Н. А. ПоПовА, жительница Арамили 

Отвечает начальник отдела архитектуры и градостроительства Арамильского городского округа Кон-
стантин Гартман:

«Раз обращения граждан по этому поводу появились, то мы будем реагировать. Со своей стороны могу сказать, что 
предложения по благоустройству этой территории были разработаны еще год назад, но до реализации дело пока не до-
шло. Будет выделена огражденная, пешеходная зона, появится место для парковки автомобилей, спилят часть тополей. 
Работы по благоустройству будут вестись силами предприятий и организаций, которые расположены на этой терри-
тории. Сейчас мы проведем подготовку к реализации проекта, а уже в начале весны планируем приступить к работам».

Спрашивали - отвечаем

Где Пройти Пешеходу?


